

きらめき

8月23日



2年学年会方針

進路実現のための基本的生活習慣の確立

修学旅行に向けて

ここ近年の酷暑に加え、新型コロナウイルス感染症が急拡大した今夏、皆様さぞや不慣れた生活を強いられることと思われるか。いかがお過ごしでしょうか。

「社会全般が長期間にわたり新型コロナウイルスとともに生きていかなければならないのだ」という認識が拡大してきた昨今、その中であって、我々学年の教育はどうなのか? 「学びを止めないで学びを進める」「生徒の進路実現に向きあう」「基本的生活習慣の確立」を合い言葉に、グループクラスルームでの基礎力養成課題の配信や文化祭の検討会議をオンラインで実施しました。インタビューシツプについても感染状況を注視しつつ、受け入れ事業所と連携を密にし、保護者・本人の参加希望をとって実施しました。

修学旅行について。ご不便をおかけしますが、これまで以上の注

意と体調管理の徹底をお願いいたします。我々も対策を講じた上で実施に向け準備していきたいと存じます。九月以降に参加・不参加を確認する承諾書の提出を依頼しますので、重ねてお願いいたします。

【修学旅行予定(大幅変更あり)】

十一月十六日長崎見学・平和学習

十七日ハウステンボス

十八日自然体験

十九日北九州見学



修学旅行は大人になって振り返ると思い出深い学校行事です。しかしながら思い出づくりのためだけに行くものではありません。県外の文化や経済、歴史の重要地を直接見聞したり、大自然の美しさに接することで通常の科学習や総合的な探究の時間の学びを深める有意義な教育活動です。また、集団

行動や規則正しい生活習慣といった社会性を身につけさせることもできます。

学校教育は塾と違い、協働的な学びあいが行われる場だと思えます。生徒たちの健やかな学びあいが実現できますよう、今後ともご理解とご協力をお願いします。

ひとこと教育メモ③

教員を長くしていますと卒業生が子どもを連れて会いに来てくれます。うれしいものです。その時に「赤ちゃんどう育てればいい?」と聞かれます。私のこたえはたった一つ。「絵本をいっぱい読み聞かせなさい」、です。想像力や優しい情操が育まれるからです。皆さんでしたらどうこたえますか?

二学期当初の予定

始業日は8月31日(火)です。この日は基礎力診断テストを午前中に行い、午後から通常授業です。昼食を忘れず持参してください。